



Sattler-Führungsduo Herbert Pfeilstöcker und Lisbeth Wilding sind nach überstandener Krise optimistisch.

SattlerGroup

Sattler holte 280 Mitarbeiter aus der Kurzarbeit zurück

Die Sattler Group, führend in der Herstellung von Spezialtextilien für den Outdoor-Einsatz sowie in der Planung und Realisierung von Membrankonstruktionen, erzielte 2019 das bisher beste Ergebnis. Nach einem corona-bedingten Umsatzeinbruch im April hat sich das weltweit tätige steirische Familienunternehmen jedoch rasch wieder erholt. Mittlerweile hat sich die wirtschaftliche Situation dermaßen

verbessert, dass seit Mitte Juli wieder 280 Mitarbeiter in Vollbeschäftigung stehen und der Rest ab Ende September die Kurzarbeit beenden soll. Ein weiteres positives Signal nach außen: Die vier Aktionäre des Familienunternehmens, unter der Führung vom Aufsichtsratsvorsitzenden Alexander Tessmar-Pfohl, haben sich dazu entschlossen, auf eine Dividende aus dem Gewinn des Jahres 2019 zu verzichten.